

Stadtchronik 2016

Das waren die Highlights des Jahres 2016 in St. Pölten

01.01.2016	Die Zahl der mit Hauptwohnsitz in der Landeshauptstadt St. Pölten gemeldeten Personen beträgt 53.629. Damit wuchs St. Pöltens Bevölkerung im vergangenen Jahr um 719 Personen.
12.3.2016	Der Träger des Ehrenringes der Landeshauptstadt St. Pölten Dr. Anton Öckher im 76. Lebensjahr.
17.3.2016	Bei der offiziellen Neueröffnung des Traisenparks stürmten knapp 30.000 Besucher das größte Einkaufszentrum der Stadt.
18.3.2016	Am 11.000 Quadratmeter großen Areal entlang der Dr.-Adolf-Schärf-Straße wird der neue "ÖBAU hagebaumarkt" eröffnet.
29.3.1016	Im Rahmen der zwölften städtischen Baurechtsaktion werden elf Grundstücke an künftige „Häuslbauer“ verlost.
01.04.2016	Der Streit um ein Swap-Geschäft aus dem Jahr 2003 bzw. 2007 zwischen der Landeshauptstadt St. Pölten und der RLB NÖ-Wien wird durch einen Vergleich bereinigt.
06.04.2016	Der Jakob-Prandtauer-Preis, der höchste Kulturpreis der Stadt St. Pölten, wird an die Literatin Zdenka Becker und an den Musiker Otto Kargl verliehen.
17.04.2016	Bei den Gemeinderatswahlen baut die SPÖ ihre absolute Mehrheit aus. Sie erreicht 59% der Stimmen (+2,4%) und hält bei 26 Mandaten (+1). Die ÖVP verliert 5% oder 2 Mandate und kommt auf 20%. Die FPÖ erreicht 15%, das ist ein Plus von 4% und 2 Mandate. Die Grünen verlieren ein Mandat und sind mit 3% nur mehr mit einem Mandatar im Gemeinderat vertreten.
25.05.2016	Der SKN St. Pölten schlägt im letzten Meisterschaftsspiel den FAC mit 3:0 und sichert sich damit den Titel in der ersten Division. Damit wird nach 22 Jahren erstmals wieder ein St. Pöltner Verein in der Fußball-Bundesliga vertreten sein.
11.06.2016	Ungeschlagen wird der FSK St. Pölten Meister in der Frauen Fußball-Bundesliga und konnte damit den Titelgewinn vom Vorjahr wiederholen.
25.06.2016	Der Karikaturist und gebürtige St. Pöltner Manfred Deix stirbt im 67. Lebensjahr.
04.08.2016	Bundeskanzler Christian Kern besucht die Landeshauptstadt. Er informiert sich u.a. bei Betriebsbesuchen bei den Firmen Sunpor und Egger über den Wirtschaftsstandort St. Pölten.
05.- 21.08.2016	Bei den Olympischen Sommerspielen in Rio stehen mit der Hürdensprinterin Beate Schrott und der Siebenkämpferin Ivona Dadic erstmals zwei Athletinnen der Union St. Pölten im ÖOC-Aufgebot.

16.09.2016	Die städtische Immobilien St. Pölten GesmbH & Co verlegt ihre Büroräumlichkeiten auf den Gewerkschaftsplatz 2. Im Bestand der „Immo“ befinden sich 81 Wohnhäuser und 70 Amtshäuser.
30.09.2016	Baumeister und Living-City-Erfinder Peter Sonnleithner übergibt die ersten Schlüssel von St. Pöltens besonderem Wohnquartier für die Generation 50+. In nur 16 Monaten Bauzeit entstanden 64 barrierefreie und hochwertige Wohnungen.
06.10.2016	Das Niederösterreichische Landesverwaltungsgericht erteilte die grundverkehrsbehördliche Genehmigung zum Erwerb des TÜPL Völtendorf durch die Stadt St. Pölten.
28.11.2016	Das Bundesschulzentrum St. Pölten, in dem 2.500 Schüler aus HTL, HAK und HAS untergebracht sind, wird nach einem umfangreichen Umbau durch Bildungsministerin Dr. Sonja Hammerschmid offiziell eröffnet. Die Umbaukosten beliefen sich auf 83 Mio. Euro.
01.12.2016	Die Kerntangente Nord mit der neuen Traisenbrücke wird offiziell dem Verkehr übergeben. Die Baukosten von 6 Mio. Euro teilen sich das Land Niederösterreich und die Stadt St. Pölten.